

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan rahmat-Nya. Salawat Nabi Muhamad SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Pascasarjana Program Studi Magister Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana.

Dalam proses penyusunan tesis ini penulis banyak menemui hambatan, namun atas dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, Alhamdulillah hambatan dapat diatasi.

Oleh Karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini. Secara Khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

Dr. Inge Hutagalung, M.Si : Selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan banyak waktu dan dengan ketulusan hati membimbing penulis selama penyusunan tesis ini dan tak henti memberikan semangat dalam penyelesaian tesis ini.

Dr. Surya, M.Si : Selaku Ketua Sidang, yang telah banyak memberikan Masukan dan saran pada perbaikan penyusunan tesis ini.

Dr. Tuti Widiastuti, M.Si : Selaku Penguji Ahli, yang telah banyak memberikan Kritikan dan Pendapat pada perbaikan penyusunan tesis ini.

Dr Ahmad Mulyana., M.Si: Selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi

Prof. Dr. Didik J. Rachbini: Selaku Direktur Program Pasca sarjana Universitas Mercu Buana

Seluruh Manajemen dan staf karyawan Unit Media Indonesia, HRD, Redaksi, Publishing dan Activation yang telah memberikan bantuan kepada penulis selama dalam penyusunan tesis ini.

Teman-teman mahasiswa konsentrasi corporate marketing communication program studi magister ilmu komunikasi Angkatan 2013 dan 2014 yang selalu berbaik hati memberikan informasi dan semangat.

Ayahanda penulis, H. Muffroil, yang memberikan Waktu untuk menjaga Belahan Hati Anak-anak Tercinta. Ibu tersayang, Hj. Maimunah Ali. yang memberikan doa dan materi yang tidak terhingga, agar penulis konsisten pada tujuan. Istri penulis Febri Larasasti yang setia dan penuh cinta memberi Bantuan menemani setiap waktu dalam keadaan Duka maupun Senang selama menyelesaikan tesis ini.

Nabil Muhamad Ali Ichsan, Gibran Ramadhan Ichsan Belahan jiwa, yang menjadi penyemangat dan penghibur hati, selama dalam Menyelesaikan Kuliah dan penulisan tesis ini.

Penulis memberikan penghargaan berupa ucapan terima kasih dan doa agar Allah SWT selalu memberikan Rahmat-Nya dan Kesehatan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini. Semoga Allah swt membalas semua kebaikan, dan ridha-Nya, dan Karya ini dapat bermanfaat untuk semua Pihak. Amiin ya Rabbal'alam.

Jakarta, 13 Januari 2018

Penulis